

Se inaugurará hoy el Congreso Nac. de obreros azucareros

Asistirá Batista a la clausura del Congreso

A las nueve de la mañana de hoy se llevará a efecto, en el Palacio de los Trabajadores, la sesión inaugural del VIII Congreso Nacional de la Federación de Trabajadores Azucareros, a cuyo efecto desde muy temprano comenzaron en el día de ayer a llegar a La Habana cientos de delegados, procedentes de todos los sindicatos de trabajadores azucareros de la República.

Se calcula que asistirán a este Congreso unos 1,500 delegados pertenecientes a más de 600 sindicatos; y se asegura que este Congreso ha tenido la virtud de movilizar, con el mayor entusiasmo, a todos los trabajadores azucareros de la República.

En la sesión inaugural harán uso de la palabra los líderes Eusebio Mujal, secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba; José Luis Martínez, secretario general de la Federación de Trabajadores Azucareros; Angel Rodríguez González, secretario organizador; conrado Bécquer, responsable de Las Villas; Aníbal Alvarez Díaz, secretario de Finanzas de la Federación y Manuel de Jesús Cayoi, delegado ante los Organismos Oficiales y Patronales.

Las labores de este Congreso durarán hasta el próximo sábado, día 30, a las nueve de la noche, en que se efectuará el acto de clausura, habiendo sido invitado el Presidente de la República, así como los ministros del Trabajo y de Agricultura.

A las tres de la tarde de hoy se celebrará la primera sesión plenaria del Congreso, para constituir la Mesa del mismo y dar a conocer el dictamen de la Comisión de Credenciales; el informe del secretario general de la Federación y nombramiento de los presidentes y secretarios de las cinco comisiones de Trabajo y de la Comisión de Glosa.

El nuevo Comité Ejecutivo de la Federación Nacional de Trabajadores Azucareros, será elegido el día 30, a las cuatro de la tarde y en el mismo acto será proclamado por el plenum de los delegados.